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Top 3 Sachstand TuS Wörschweiler

Der Vorsitzende berichtet, der TuS Wörschweiler habe von der Stadt Post 
bekommen. Darin fordert die Verwaltung vom Sportverein einen Pachtzins. Es 
bestünde seit 21. Oktober 1971 ein Pachtvertrag, dessen Befristung am 31.12.2021 
abgelaufen sei. Solange keiner der beiden Parteien kündige, laufe der Vertrag 
stillschweigend weiter. Der TuS Wörschweiler zahle keinen Pachtzins. Nun solle 
aber aus Gerechtigkeitsgründen gegenüber den anderen Vereinen ein Pachtzins ab 
dem 01.01.2022 gezahlt werden. 
Daraufhin habe er ein Schreiben an den Bürgermeister geschickt. Zum einen sei der 
Platz in einem desolaten Zustand. Man könne froh sein, wenn man diesen unfallfrei 
überqueren könne. Zum anderen sei Wörschweiler zusammen mit der Union der 
einzige Verein mit einem Hartplatz. Daher könne hier nicht von einer 
Gleichbehandlung gesprochen werden. 
Der Sportplatz sei Kirchenschaffnei, also Herzog-Wolfgang-Stiftung. Die 
Verwaltung habe mit dieser einen Vertrag abgeschlossen über 0,08 Euro pro 
Quadratmeter. Für die 12.323 m² seien jährlich 985,84 Euro von der Stadt zu zahlen, 
der Sportverein zahle nichts. 

Er habe nun mit dem Bürgermeister einen Besprechungstermin vor Ort vereinbart; 
dieser findet im Oktober statt. Dort werde er dann alles noch einmal vorbringen.
Wörschweiler sei einer der ältesten Vereine im Saarland. Man solle froh sein, dass 
hier überhaupt noch Sport getrieben werde. 

ORM Leiner merkt an, dass es sich hier auch um andere Vereine handeln könne. Er 
gehe nicht davon aus, dass von Fußballvereinen die Rede sei. 

ORM Meisel vertritt die Auffassung, man könne auch über einen Zuschuss für 
Energiekosten oder ähnliches verhandeln, wenn der Betrag von 985 Euro gezahlt 
werden müsse. Dann sei man im Endeffekt genauso weit wie jetzt, habe aber das 
Problem umgangen. 

Man sollte sich ein Konzept überlegen, wie man in Zukunft mit dem Verein mittel- 
und langfristig umgehen solle. So werde der Verein nicht mehr lange bestehen. 
Momentan seien die Tischtennisspieler des TuS Wörschweiler sehr gut. 




